

Ferienworkshop

Vom 7. - 11. August fand dieses Jahr unser Ferienworkshop im Tanzstudio statt. Am Montag und Dienstag wurde den ganzen Tag trainiert. Trainerin war diesmal Felischa Frank und sie hatte sich eine tolle Choreographie einfallen lassen. Margitta, Bianca und Katrin waren diesmal die Küchenhelfer. Sie versorgten die Kinder mit einer Obstpause, Mittags sowie am Nachmittag mit leckerem Kuchen.

Natürlich war auch noch genug Zeit für Spaß und viele Spiele.

Das Wetter passte gut, denn am Montag und Dienstag regnete es und es war kühl, also ideal zum Trainieren.

Am Mittwoch lugte dann das erste Mal die Sonne hervor und es ging schon kurz nach 9.00 Uhr mit der Straßenbahn Richtung Stadt. Dort besuchten wir passend zu unserem Projektthema: „Ich sehe was, was du nicht siehst“ das Planetarium. Wir konnten beim 1 x 1 der Sterne viel entdecken, was man sonst mit bloßen Auge nicht sieht. Anschließend gingen wir noch auf einen Spielplatz in der Nähe und machten bei herrlichem Sonnenschein Picknick. Dann ging es wieder zurück ins Tanzstudio und wir trainierten noch ein wenig.

Auf den Donnerstag freuten sich alle riesig, denn es ging in den Schleichersee. Es war zum Glück sonnig und warm, so dass sich einige totes mutig in die kalten Fluten stürzten. Die Bädergesellschaft liess alle Kinder unter 14 Jahre kostenlos ins Bad. Das half uns finanziell sehr. Natürlich trainierten wir auch im Schleichersee auf der Wiese unseren neuen Tanz. Anschließend ließen sich alle ihr Picknick schmecken.

Am Freitag übten wir nur kurz im Tanzstudio, denn dann ging es schon zur Wissensrallye durch Lobeda los. Die Kinder mussten unterwegs einige Rätsel lösen. Plötzlich staunten alle, denn eine Station endete im Bowling Eck und dort bekamen wir unser Mittagessen. Die Rallye endete kurz vor dem Studio und dort hing auch schon die Pinata. Am Nachmittag führten wir dann unseren Eltern die neuen Tänze vor. Die Muttis und Vatis waren begeistert. Allen Kindern hat es mal wieder ganz toll gefallen und sie stehen schon wieder auf der Warteliste fürs kommende Jahr. Danke auch nochmal an Felischa und die fleißigen Helfer am Rande.



Besuch im Planetarium



Essen im Bowling Eck



Training im Schleichersee